

豊田市立五ヶ丘小学校にて 社会福祉体験学習を行いました！

2024年
12月12日

NEWSLETTER

11/8(金)

豊田市立五ヶ丘小学校で 社会福祉体験学習を行いました！

五ヶ丘小学校5年生の社会福祉授業の一つとして「福祉車両」「給電車」の体験授業を行いました！初めて見る車に生徒の皆さんは真剣に目と耳を傾け、体験を楽しみながら学んでいただくことが出来ました。



授業の様子



「ハイエース」「ノア」などの福祉車両に加え、給電車やC+walkの説明と体験を行いました。



実際に車いすを使い介助する側・される側両方の立場から体験し、学びました。



トヨタの新しいモビリティ“C+walk”を初めは恐る恐るでしたが楽しみながら体験♪



皆さん真剣に説明を聞き、メモを取りながら積極的に質問してくれました。



体験終了後は大きな紙にまとめて発表会を開催！自分が感じたこと・学んだことをお互い発表しました。



一日ありがとうございました！福祉や給電に少しでも興味を持ち、今後に生かしてもらえたら嬉しいです。

トヨタカローラ愛知はこどもたちの社会福祉学習を応援しております！！